



Chance Uetikon

Einladung zur öffentlichen Präsentation

Sonntag, 25. September 2016, 14.00 bis 17.00 Uhr

Montag, 26. September 2016, 20.00 bis 22.00 Uhr

Der Gemeinderat informiert zum Projekt «Chance Uetikon» mit Kantonsschule und öffentlicher Nutzung des Geländes am See

Liebe Uetikerinnen, liebe Uetiker

Der Kaufvertrag mit dem Kanton Zürich für ein 50%-Miteigentum an zwei Grundstücken im Umfang von insgesamt 65'499 m² direkt am See ist vom Gemeinderat genehmigt. Dieser Akt läutet einen neuen Abschnitt in der Geschichte der Gemeinde Uetikon am See ein. Nach 200 Jahren Chemieindustrie wandelt sich das Grundstück nun zu einem Areal, das neben der Kantonsschule eine gemischte Nutzung durch die öffentliche Hand zulässt.

Bestimmen Sie mit

Zur Vorbereitung auf die ausserordentliche Gemeindeversammlung vom 24. Oktober 2016 orientiert

der Gemeinderat am 25. und 26. September an zwei öffentlichen Anlässen im Riedstegsaal über das Projekt «Chance Uetikon». Am Sonntag, 25. September, geben Schautafeln mit Karten, Fotos und erläuternden Texten einen Überblick über das geplante Projekt. Weitere Informationen erhalten Sie von den anwesenden Gemeinderäten, die gerne Ihre Fragen beantworten, Ideen aufnehmen und über die historische Chance diskutieren, die sich mit dem Standort Kantonsschule für Uetikon am See ergeben.

Am Montag, 26. September, präsentieren Vertreter des Kantons das Projekt Kantonsschule aus ihrer Sicht und beantworten anschliessend gemeinsam mit dem Gemeinderat Ihre Fragen.

Termine zum Projekt «Chance Uetikon»

Sonntag, 25. September 2016, 14.00 bis 17.00 Uhr, Riedstegsaal, Präsentation in Anwesenheit von Gemeinderäten

Montag, 26. September 2016, 20.00 bis 22.00 Uhr, Riedstegsaal, Präsentation in Anwesenheit von Vertretern des Kantons und des Gemeinderates

Montag, 24. Oktober 2016, 20.00 Uhr, Dreifachturnhalle Schulhaus Riedwies, Gemeindeversammlung

